

Feldversuch mit Genpflanzen in Australien abgebrochen

Schleswig-Holstein soll gentechnikfrei bleiben

Laut Presseberichten ist in Australien ein mehrjähriger Feldversuch mit gentechnisch veränderten Erbsen aus Sicherheitsgründen abgebrochen worden. Die Erbsen hätten bei Feldmäusen eine Lungenkrankheit ausgelöst. Dies könnte auch bei Menschen passieren. Dazu erklärt der umweltpolitische Sprecher von Bündnis 90/Die Grünen, **Karl-Martin Hentschel**:

Der Abbruch des Feldversuchs bestätigt die vorsichtige Haltung der Grünen gegen die Gentechnik in der Landwirtschaft. Die Pläne der Landesregierung, Freilandversuche zu erleichtern, sind daher unverantwortlich! Die Erkenntnisse aus Australien zeigen, dass man immer mit unerwarteten Effekten rechnen muss und diese Technologie nicht sicher beherrschbar ist. Schleswig-Holstein soll gentechnikfrei bleiben.
